

Entrega de diplomas de los Programas Inside 2013

El viernes 8 de noviembre tuvo lugar la ceremonia de entrega de los diplomas del Programa Inside 2013 en la que los alumnos participantes en ellos reseñaron el valor de las experiencias vividas en Washington, Nueva York y Kenia.

El acto estuvo presidido por el Vicedirector de Investigación e Internacionalización, Pedro Linares, al que acompañaban Bramwel Kisuya, Embajador de Kenia en España; Anton Smith, Consejero de Asuntos Económicos de la Embajada de los Estados Unidos en España; Amparo Hernández, Directora del Servicio de Relaciones Internacionales de Comillas, y José M. Herrero, Director de los Programas Inside en Estados Unidos.

El embajador Kisuya afirmó sentirse orgulloso de haber contribuido al nacimiento del programa de su país, que ya

lleva dos ediciones. Por su parte, Smith señaló que gracias a que en su juventud estudió en Europa y viajó a España, hoy ocupa su actual puesto.

En representación del Colegio de Ingenieros del ICAI y de la Fundación Ingenieros del ICAI para el Desarrollo, patrocinadores ambos de estos Programas, asistieron Juan Zaforas y Ricardo Navas, Secretario General del Colegio y Gerente de la Fundación, respectivamente. Otros patrocinadores son

CASSIDIAN y el Club de Georgetown de España. Todos ellos recibieron un certificado de agradecimiento, al igual que el Embajador de Kenia y el representante diplomático estadounidense.

Tras la entrega de diplomas, el profesor Linares, clausuró el acto después de destacar el compromiso de la universidad con la formación integral de sus alumnos y dar las gracias a todos cuantos hacen posible la organización de los Programas Inside. ■

